
 

 

 

  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

                    Procès-verbal 
 

 

PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

1.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

        Il est proposé par Mme Sophie Collette et résolu : 

        Que l’ordre du jour soit adopté. 

        PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

1.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 5 décembre 2022 

 Il est proposé par Mme Jessica Nadeau et résolu : 

        Que le procès-verbal soit adopté. 

        PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

1.3 Suivi au procès-verbal du 5 décembre 2022 et signature du registre 

Aucun suivi. 

DATE : le 6 février 2023, 18h45 

   LIEU : en rencontre TEAMS 

 

SONT PRÉSENTS : 

Mylène Aubry, parent 

Isabelle Lagadec, parent 

Jessica Nadeau, parent 

Serge Picard, parent 

Patricia St-Laurent, parent 

Isabelle Brodeur, enseignante 

Sophie Collette, enseignante 

Mélissa Venne, secrétaire d’école 

Pierre-Luc Moisan, directeur 
 

SONT ABSENTS : 

Sophie Richer, enseignante 

Nancy Perreault, technicienne au service de garde 

 
 

 

CÉ # 22-23-18 

CÉ # 22-23-19 



 

2. Informations de la direction 

2.1 Révision budgétaire  

       La direction fait une mise à jour de certaines mesures budgétaires pour lesquelles il y a eu des   

       ajustements à la suite de la révision budgétaire. 

3. Points de consultation et de décision 

3.1 Grille-matière 2023-2024 (Approuver) 

 M. Moisan nous présente la grille-matière 2023-2024; aucune modification n’a été apportée 

au document. 
 Il est proposé par Mme Mylène Aubry et résolu : 

QUE la grille-matière soit approuvée. 

 PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.2 Photographe scolaire 2023-2024 (Consultation) 

Nous avons reçu un contact, Catherine Lussier, pour des photos scolaires et nous avons eu 
d’excellents commentaires. Comme les parents adorent les photos extérieures, nous avons 

voté et avons décidé de continuer avec Enfants Clik. 
Il est proposé par Mme Mylène Aubry et résolu : 

Que le photographe scolaire soit approuvé. 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.3 Choix agenda scolaire 2023-2024 (Consultation) 

 Les enseignants sont satisfaits de leur agenda avec Laurentien. Nous allons bénéficier d’un 

rabais si nous commandons dès maintenant.  
 Il est proposé par M. Serge Picard et résolu : 
 Que le choix d’agenda scolaire soit approuvé. 

 PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.4 Financement cabanon cour d’école (Consultation) 

Nous avons toujours le besoin pour l’ajout d’un cabanon dans la cour afin d’y ranger tout 

notre équipement et comme nous avons actuellement le montant nécessaire à l’achat dans 

le fond à destination spéciale, nous aimerions le commander au printemps.  

 Il est proposé par Mme Isabelle Lagadec et résolu : 
 Que l’achat du cabanon soit approuvé. 

 PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.5 Activité « Porte ton pyj » (Approuver) 

Il s’agit d’une activité dans le but de recueillir des fonds pour Opération Enfant Soleil. Avec 

un don de 2$ ou plus, les élèves et membres du personnel peuvent porter leur pyjama toute 

la journée. Aucun profit ne va à l’école pour cette activité. Les informations seront envoyées 

aux parents dès demain et l’activité aura lieu le 23 février 2023. 

Il est proposé par Mme Isabelle Brodeur et résolu : 

 Que l’activité soit approuvée. 

 PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.6 Sortie Orchestre Symphonique de Longueuil 2e et 3e cycle 

CÉ # 22-23-20 

CÉ # 22-23-21 

CÉ # 22-23-22 

CÉ # 22-23-23 

CÉ # 22-23-24 

CÉ # 22-23-25 



 

Avec l’ajustement à nos mesures ministérielles, Mme Josée désire faire cette activité avec 

les élèves du 2e et 3e cycle. Le coût de l’activité est de : 1250 $. 

       Il est proposé par Mme Mélissa Venne et résolu : 
 Que l’activité soit approuvée. 

 PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3.7 Critères de sélection de la direction d’établissement (Adoption) 

Patricia travaillera sur le document qu’elle recevra prochainement et l’enverra aux membres 

pour l’approbation. 

 

4. Période de questions du public 

Aucun public. 

5. Points d’échange 

5.1 Correspondance 

Aucune correspondance reçue 

 

5.2 Parole à la représentante du Comité de parents 

Comme Isabelle n’a pas assisté à la dernière rencontre, elle n’a pas beaucoup d’informations 

à apporter. 

 

5.3 Parole à la technicienne du service de garde 

Aucune information à donner puisque la technicienne est absente. 

 

5.4 La vie à l’école 

Les élèves du 1er cycle sont allés au Parc les Salines et ils ont vécu l’activité théâtre à 

Longueuil.  Les élèves du 2e cycle ont reçu la visite de Galerie Expression, activité qui a été 

très appréciée des élèves ainsi que Neurones Atomiques. Les élèves du 3e cycle ont reçu 

101e associé, Zoo de Granby et la visite d’un policier communautaire pour la 

cyberintimidation. Tous les élèves du primaire ont repris les activités de Noël en pyjama le 

13 janvier dernier et ils étaient contents de reprendre cette journée tant attendue. Les 

élèves ont fait une belle décoration de biscuits, en collaboration avec la municipalité le 22 

décembre dernier. 

6. Représentante de la communauté 

Le représentant de la communauté n’était pas présent. 

7. Autres sujets 

7.1  

8. Levée de l’assemblée (prochaine rencontre : 12 avril 2023) 

Il est proposé par Mme Mélissa Venne et résolu : 

Que l’assemblée soit levée à 19 h 22. 

PROPOSITION ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

Patricia St-Laurent      Pierre-Luc Moisan 

Présidente      Directeur 

CÉ # 22-23-26 


